

## Diputado Celis espera un anuncio importante

La visita del Presidente Boric no solo genera expectativas en los parlamentarios de su sector, sino que también en la vereda contraria.

“Yo esperarí que el Presidente Boric haga algún anuncio importante en cuanto a seguridad en la comuna para combatir el gran aumento de la delincuencia

que se ha desatado, y alguna solución en cuanto a los asentamientos precarios o tomas de San Antonio”, planteó el diputado Andrés Celis (RN).

Respecto a la agenda, comentó que “la salud mental es una problemática que, en mi labor de diputado, me he podido percatar que está ab-

solutamente desbordada en cuanto a la falta de especialistas, por lo tanto, es un avance que se creen estos centros de atención porque es algo muy urgente”.

Agregó que “San Antonio necesita más centros de formación técnica, y esto también es un avance. Ahora la meta más grande es una

universidad, y ahí es donde está el desafío”.

Y dijo que “espero que el Presidente se comprometa a la extensión del Puerto de San Antonio, y con plazos más cortos, porque de no ser así, Perú con su nuevo puerto en El Callao, nos va a dejar muy atrás en cuanto al comercio marítimo internacional”. 🗣️



EL DIPUTADO ESPERA QUE SE AGILICE LA EXTENSIÓN DEL PUERTO.